

Fecha <b>23.07.2009</b>	Sección <b>Comunidad</b>	Página <b>1</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

## Vuelven las playas del DF

➤ El GDF anunció que del 25 de julio al 23 de agosto se pondrán en operación ocho playas artificiales.

Por cuatro semanas y de martes a domingo, los capitalinos y turistas podrán disfrutar del sol, la arena y actividades acuáticas en Azcapotzalco, Coyoacán, Gustavo A. Madero, Ex balneario Olímpico en Iztacalco, Magdalena Contreras, Tláhuac, Villa Olímpica y Venustiano Carranza.

La Dirección General de Servicios Urbanos lleva a cabo las acciones de sanitización en cada una de las playas artificiales en la Ciudad de México.

—KENYA RAMÍREZ

